

MEDIENINFORMATION

14.02.2019

Nachfolge im Vorstand geregelt

Bamberg. Thomas Schmidt wird zum 1. Oktober 2019 neues Vorstandsmitglied der Sparkasse Bamberg. Der Verwaltungsrat der Sparkasse Bamberg hat Schmidt am 9. Februar 2019 einstimmig in den Vorstand berufen. Vorstandsmitglied Thomas Endres verlässt das Kreditinstitut auf eigenen Wunsch zum 30. September 2019.

Thomas Schmidt verantwortet aktuell den Unternehmensbereich Firmenkunden in der Sparkasse Bayreuth. Der 52-jährige Kulmbacher ist zudem seit vielen Jahren stellvertretendes Vorstandsmitglied.

„Herr Schmidt kennt die Sparkassenorganisation bestens aus langjähriger Erfahrung. Darüber hinaus zeichnen ihn seine Führungsstärke und strategischen Fähigkeiten aus“, erklärt Verwaltungsratsvorsitzender Oberbürgermeister Andreas Starke. „Herrn Endres wünschen wir für seine berufliche Zukunft alles Gute.“

„Dass unsere erfolgreiche Sparkasse ein attraktiver Arbeitgeber in der schönen Region Bamberg ist, zeigen die zahlreichen Bewerbungen auf die ausgeschriebene Stelle. Herr Schmidt hat uns mit seinen beruflichen Referenzen und Fähigkeiten sehr überzeugt“, so Landrat Johann Kalb, stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender.



BUZ: v.l.n.r. Vorstandsvorsitzender Stephan Kirchner, stellv. Verwaltungsratsvorsitzender Landrat Johann Kalb, designiertes Vorstandsmitglied Thomas Schmidt und Verwaltungsratsvorsitzender Oberbürgermeister Andreas Starke

Über die Sparkasse Bamberg

Fast jeder Zweite in Stadt und Landkreis Bamberg vertraut in Geldfragen auf die Sparkasse Bamberg, die seit 1825 besteht. Mit 38 Filialen und 15 SB-Standorten verfügt sie über das dichteste Geschäftsstellennetz aller Kreditinstitute in der Region. Mit einem Marktanteil von fast 46 Prozent im Privatkundenbereich ist die Sparkasse Bamberg unangefochtener Marktführer, Gleiches gilt für den Firmenkundenbereich mit einem Anteil von knapp 48 Prozent. Die Sparkasse Bamberg belegt beim bundesweiten Qualitäts-Bankentest der Zeitung „DIE WELT“ den 1. Platz in Bayern bei der Beratung von Privatkunden. Mit ihren Partnern aus der Sparkassen-Finanzgruppe, dem größten Finanzverbund Deutschlands, stellt sie das gesamte Spektrum von Finanzdienstleistungen, Anlagemöglichkeiten und Finanzierungsformen bereit. Auch die Sparkassen-App gehört zu den meistgenutzten Banking-Apps in Deutschland für Smartphone und Tablet.

Mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 3,83 Milliarden Euro ist die Sparkasse Bamberg die Nummer 1 der Sparkassen in Oberfranken und nach dem Geschäftsvolumen auf Rang 14 von 66 Sparkassen in Bayern (Stand 31.12.2017). Das Kreditinstitut beschäftigt knapp 800 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und 38 Auszubildende sowie 5 duale Studenten (Stand 01.01.2019). Über ihr Kerngeschäft hinaus unterstützt die Sparkasse Bamberg das gesellschaftliche, kulturelle und sportliche Leben in der Region Bamberg nachhaltig. www.sparkasse-bamberg.de.